



André Winterhoff, nouveau président d'ABUS France

ABUS, spécialiste de la sécurité, a nommé André Winterhoff président d'ABUS France le 1^{er} avril 2019.

Au cours de sa carrière, André Winterhoff a acquis une vaste expérience dans les domaines de l'industrie et de l'automobile. Il a exercé diverses fonctions de management au sein d'une entreprise allemande spécialisée dans l'automobile entre 1995 et 2001, a été chef d'entreprises de 2001 à 2016 dans le secteur automobile, avant de rejoindre ABUS KG en Allemagne en 2016, où il occupait le poste de directeur des ventes Asie, Moyen-Orient et Afrique.

André Winterhoff fait son entrée chez ABUS France en qualité de président France tout en restant directeur des ventes Afrique et Moyen-Orient. Son envergure internationale, son expérience opérationnelle, ses valeurs personnelles solides et son style de management direct font de lui le candidat idéal pour mobiliser les équipes d'ABUS France dans l'objectif d'amener de la valeur aux clients comme aux partenaires, et de faire progresser l'entreprise familiale allemande sur le marché français.

« Je suis très honoré d'avoir été choisi par la famille Bremicker pour diriger la filiale française d'ABUS. Je me réjouis à la perspective de relever ce nouveau défi avec enthousiasme et passion, en m'appuyant sur les compétences et l'engagement exceptionnels de tous les collaborateurs d'ABUS France. Aussi, je remercie sincèrement Christian Klopfenstein – qui a servi avec succès ABUS France en tant que président pendant les quatre dernières années – d'avoir permis une transition harmonieuse. Je lui souhaite le meilleur pour ses nouvelles fonctions chez Evergreen », a déclaré André Winterhoff.